

## 射水市教育委員会 6月定例会会議録

- I 開会日時 平成29年7月4日(火) 開会 午後1時30分  
閉会 午後3時30分
- II 会議場所 庁舎会議室401
- III 出席委員  
長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員、野上委員
- IV 会議事件説明員  
稲垣事務局長、杉本事務局次長、園木副参事(生涯学習・スポーツ課長)、原学校教育課長、荒治教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、菅原学校教育課長補佐、京角学校教育課副主幹
- V 傍聴人数 なし
- VI 会議の要旨  
午後1時30分、教育長が開会を宣した。  
本日は文化財の視察を予定していたが、大雨警報の発生や台風の接近等による対応に備えるため急遽、視察を中止するとともに会議場所を変更した。
- 1 会議録の承認  
承認された。
- 2 事務局報告
- (1) 平成29年6月市議会開催状況について  
事務局長が資料1に基づき説明した。
- (2) 小杉小学校教員の逮捕事案について  
学校教育課長が口頭で説明した。
- 3 各課等の連絡事項及び報告事項
- (1) 平成30年度射水市重点事業要望について  
事務局長が資料2に基づき説明した。
- (2) 平成29年度射水市教育行政要覧について  
学校教育課長補佐が資料3に基づき説明した。
- (3) 中学生のネット利用対策に関する企画募集について  
学校教育課長が資料4に基づき説明した。
- (4) 平成29年度射水市マイスター教員及び公開授業  
教育センター所長が資料5に基づき説明した。
- (5) 平成29年度豊かな人間関係づくり支援事業  
教育センター所長が資料6に基づき説明した。
- (6) 生涯学習「いみず学び人」応援事業(案) 試行について～「学び通帳」の活用～  
生涯学習・スポーツ課長が資料7に基づき説明した。

- (7) 社会教育委員会議について  
生涯学習・スポーツ課長が資料8に基づき説明した。
- (8) 教育委員会行事予定  
学校教育課長補佐が資料9に基づき説明した。

#### 4 その他

次回教育委員会の開催日時について

7月27日(木)午後1時30分から 庁舎会議室401

#### 5 議事

- (1) 平成29年6月市議会開催状況について

[教育長] 田知本選手との協力づくりの状況は。

[事務局] 本市のスポーツ振興に寄与していただきたいと考えており、具体的な関わり方について協議中である。

- (2) 平成30年度射水市重点事業要望について

[委員] 今回の県立高校再編の基準は。

[事務局] 県教委の提言では、1学年4学級未満又は160人未満の規模の学校について、再編統合の検討の対象としている。

- (3) 中学生のネット利用対策に関する企画募集について

[委員] 提案は各校1件とするのか。

[事務局] 企画書を事前に教育委員会で検討・選考し、別途企画書を提出依頼したいと考えている。

[委員] ネット利用対策のタイトルは、ネット利用は否定的である印象を受けることから上手な利用などに変更してはどうか。

[事務局] 現代社会においてネット利用は不可欠であり否定していない。提案書のタイトルは生徒が独自に考えたものとなる。

[委員] 子どものネット利用のルールづくりは家庭の教育が必要である。

[事務局] この事業とは別に、各学校にはPTAと協議しながら、各学校におけるルールをつくるよう指示してある。

[委員] ネット依存の子どもが不登校になる傾向があることから、家庭でのルールづくりが大切である。

- (4) 平成29年度射水市マイスター教員及び公開授業

[委員] 今後は学級経営マイスターの育成も必要であると思う。

マイスターの負担感についてはどうか。

[事務局] どの教員も意欲的であり負担感はないと思う。

- (5) 平成29年度豊かな人間関係づくり支援事業

[委員] これまでの事業の評価については。

どの研修も豊かな人間関係づくりに効果的であったと報告を受けている。

[委員] これまで研修を実施した学校において同じ研修を再度実施することは可能なのか。

[事務局] 予算内であれば可能である。

(6) 生涯学習「いみず学び人」応援事業（案）試行について～「学び通帳」の活用～

[委員] コミュニティセンターが行っておられる事業は多種多様で温度差もあるが、この事業が子どもから高齢者まで多くの方が参加するきっかけになればよいと思う。また、図書館、博物館が行っている事業も対象となるのか。

[事務局] 今年度のモニタリング結果を検証しながら事業を広げていきたい。

(7) 社会教育委員会議について

[委員] 他市では地域おこし協力隊が精力的に事業を実施し、家を建てて居住した方もいる。本市もそのような方が来られることを期待する。

[委員] 委員から教育委員会が行っている事業をもっと発信してほしいとの意見があった。

6 その他

[委員] 大規模校の図書室が混雑していることを聞いたがどのように考えているのか。

[事務局] 実態を把握したい。

[委員] 教員の資質向上に様々な事業を実施しているが、教員のメンタルケアも大切であり注視してほしい。

午後3時30分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。